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Комиссию по безопасности дорожного движения, где обсуждаются вопросы
функционирования дорожной сети, глава города предложил провести в открытом
режиме - в форме дискуссии по возможному изменению режима работы светофоров
там, где необходимо.

  

- Особых финансовых затрат это не потребует, но мнения участников дорожного
движения на этот счет разные, - уверен Станислав Мелюков. - Прошу в комментариях
оставлять свои мнения и предложения. Мы их проанализируем и систематизируем.

  

За первый час пост главы набрал более 70 комментариев, выразить свое мнение можно
будет и лично на открытой комиссии по безопасности дорожного движения.

  

В управлении ЖКХ рассказали, что поручение об ее организации уже получено.
Состоится открытое заседание 13 февраля, в зале заседаний администрации
Белогорска, по ул. Гагарина, 2, 3 этаж. Начало в 12 часов, сообщает пресс-служба главы
Белогорска. 
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